



FRAKTION B' 90/DIE GRÜNEN, RATHAUSPLATZ 2, 90403 NÜRNBERG

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus

90403 Nürnberg

9

POA

OBERBÜRGERMEISTER	
04. JUNI 2014	
I	1 Zur K.
U/TA/BA	2 X z.w.v.
	3 Zur Stellungnahme
	4 Antwort vor Ab-
	5 Antwort zur Unter-

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**  
Stadtratsfraktion Nürnberg

pa 701V

Rathausplatz 2  
90403 Nürnberg

Tel: (0911) 231-5091  
Fax: (0911) 231-2930  
gruene@stadt.nuernberg.de

Bus: Linie 36, 46, 47 (Rathaus)  
U-Bahn: Linie 1 (Lorenzkirche)

**Frauen in Führungspositionen**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Nürnberg, 04.06.2014

den Frauenanteil in Führungsfunktionen bei der Stadtverwaltung und ihren Töchtern zu erhöhen, muss das Ziel der Stadt Nürnberg sein. Nur durch den Einbezug von Frauen in Führungspositionen kann eine tatsächliche Gleichstellung von Frauen und Männern umgesetzt werden.

Deshalb stellen wir folgenden **Antrag**:

- Im Falle der Personalsuche mittels Personalberatung, werden diese beauftragt explizit immer auch die Suche nach Kandidatinnen durchzuführen.
- Noch immer werden lediglich 33% aller städtischen Dienststellen von Frauen geleitet, obwohl der Stadtrat mehrfach artikuliert hat, dass die paritätische Besetzung das Ziel ist. Entsprechend bitten wir die Verwaltung um einen Bericht, welche Maßnahmen diesbezüglich unternommen wurden und welche weiteren Maßnahmen zur Steigerung des Anteils beitragen sollen.
- In der Sitzung des Stadtrats vom 21.10.2009 wurde folgender Beschluss einstimmig gefasst: „Der Bericht der Frauenbeauftragten wird zur Kenntnis genommen. Bei künftigen Entsendungen von weiblichen und männlichen Stadtratsmitgliedern in Unternehmen und Zweckverbände soll eine Frauenquote von mindestens 40 Prozent eingehalten werden; mittelfristiges Ziel ist die Herstellung einer Parität.“ Wir beantragen einen Bericht der Verwaltung, der die aktuelle Entsendungspraxis erörtert und drauf eingeht, ob der Beschluss aus dem Jahr 2009 eingehalten wird.
- Der Erfolg der Bemühungen wird nach der Hälfte der Legislatur einer umfassenden Evaluation unterzogen, um ggf. weitergehende Maßnahmen abzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Eike Leo  
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende